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要望
番号

要　望  事  項 取 組 状 況 等
反映
区分

担 当 部 課

1 【歩行・ランニングのできる道路の設置について（継
続）】
　東開町内会

東開町内会エリアの、南１号公園～７号公園までの市
の用地を利用して、歩行者・ランニングのできる（道）を、
再度要望致します。
　３年度に約1ｋの、上記要望の遊歩道を500ｍを対処し
て頂き、実質利用させて頂いて居りますが、所々盛土が
薄くて、雑草が威張って出てきていますので、もう少し
厚めに盛土を、お願い致します。
　残りの440ｍを早期に完成させて頂くことを、切に要望
しますと共に、現在利用しています方々から、雑草が威
張って、出て来ていますので、完成後には市で行って
居ます草刈りの工程に入れて頂く事と、遊歩道が完成し
たら、両側の草を1ｍ幅で刈る工程を、一緒に入れて頂
ければ利用する方々には心理的に（良）よろしく。

　御要望の遊歩道につきましては、７月下旬に整備が
完了いたしました。今後、地域の皆様が快適に御利用
いただけるよう、定期的に草刈りを行ってまいります。

【令和５年３月末時点回答】
　遊歩道の一部、未施工区間につきましては、令和５年
度に整備を予定しております。

A

B

都市建設部
　緑地公園課
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2 【手押し信号の設置について（継続）】
　東開町内会

東開町２丁目の角に、佐竹旅館との向かい側にありま
す佐藤燃料店との、沼ノ端－勇払道路に手信号を要望
致します。
　変異コロナの為緊急事態の延長につき、交通量が少
なくなったように思えますが、現在は元の交通量に戻っ
て来て居る様に思いますので（危険横断）の立て札があ
りますが、早急に手信号の設置をしなければ、老人・大
人・子供達が横断する、時間待ちをするのに、待ちきれ
ず車の間を横断して、渡る傾向が多々ありますので、事
故の起こる前の、手信号の設置を求め、再度要望を致
します。

　当該地域の押しボタン式信号機の設置につきまして
は、苫小牧警察署より、近隣に押しボタン式信号機が設
置されていることから、非常に難しいとの回答をいただ
いております。
　また、交通信号機の設置につきましては、ここ数年新
設による設置のほか利用頻度の低下した交通信号機を
移設することで対応しており、全道で毎年度２０基程度
の整備にとどまっていると伺っております。
　このことから、新たな設置は非常に厳しい状況にありま
すが、地域要望を踏まえ今後も粘り強く要望を継続して
まいりたいと考えております。

【令和５年３月末時点回答】
　令和５年１月３１日に苫小牧警察署へ交通信号機及
び規制標識の設置等に関する要望書を提出いたしまし
た。

B

B

市民生活部
　市民生活課

3 【標識の設置について】
　東開町内会

　東開町内会エリア内、（クレシァタウン第３期）分譲が
終了し、4丁目の（止まれの札）との対抗の交差点は、要
望に沿って、市で早急に対処できる（立て札の）代わり
にドット線で、対処して頂きましたが、効果が余り見られ
ません。線路側から走ってくる、車には右側の方は（止
まれ）なので、徐行しますが、線路側は、直線なので徐
行し乍ら進んで来ますが、左側から来る５丁目側の（ドッ
ト線）は目に入らないのか、徐行もなしで進行して来ま
すので（とても危ない）住民の話から（今年に入って２度
も衝突事故）を見ていますとの、会館に情報が入ってい
ます。市の独立の（止まれの標識・臨時的）にでも、（公
安）から降りるまでの間、取り付けて大事故を未然に、防
げればと思いますので、早急の対処を、要求致します。

　御要望の箇所につきましては、道路管理者と連携し、
指定方向外通行禁止標識６枚、車両進入禁止標識２枚
の設置、区画線（ドット線）を設置いたしました。
　また、西方向から進入する車両への一時停止の規制
は、北海道公安委員会の管轄となりますことから標識の
設置について要望書を提出しているところでございま
す。
　なお、苫小牧警察署より「北海道公安委員会に道内
各地から多数の要望が寄せられており、早期の対応は
厳しい状況にある」との回答をいただいておりますが、
地域要望を踏まえ要望を継続してまいりたいと考えてお
ります。

【令和５年３月末時点回答】
　注意喚起看板を令和４年１０月１３日に設置するととも
に、令和５年１月３１日に苫小牧警察署へ交通信号機
及び規制標識の設置等に関する要望書を提出いたし
ました。

B

B

市民生活部
　市民生活課
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4 【沼ノ端駅付近線路周り進入防止フェンス設置（新規）】
　沼ノ端中央町内会

JR沼ノ端駅から東西に近隣町内会部分には侵入防止
のフェンスが設置済みであるが、我が町内会部分は未
設置である。線路内に侵入可能な場所が多数あり、大
変危険で不安との声も挙がっている為、早期設置へ向
けて、関係各所へ強く要望願いたい。

　ＪＲ北海道に確認したところ、線路進入防止対策として
は、法令に基づき、線路内に誤って立ち入ったことによ
る事故の防止を目的として、必要に応じて柵や注意看
板を設置しておりますが、現状においては柵の設置は
難しく、注意看板の設置を検討したいとの回答をいただ
いております。
　市としましては、引き続き、事故防止のための安全対
策強化について、ＪＲ北海道に要請してまいりたいと考
えております。

B 総合政策部
　まちづくり推進課

5 【国道234号線沿線歩道への街路灯設置（新規）】
　沼ノ端中央町内会

１丁目の宅地造成に伴い、歩行者が増加している。通
学路でもあることから、国道234号線２丁目2-8のコンビ
ニエンスストアから1丁目1-24島崎建設の間の歩道へ、
街路灯を新設して欲しい。日没の早くなる冬までの設置
へ向けて、関係各所へ強く要望願いたい。

　御要望箇所への街路灯設置につきましては、道路管
理者である室蘭開発建設部苫小牧道路事務所より、歩
道を含めて必要箇所に設置されているとの回答をいた
だいていることから、早期設置は難しい状況にありま
す。
　また、以前に当該沿線歩道への街路灯設置のご要望
を受け、市で設置した実績もございます。
　これらの経過も含めまして、この地域要望を改めて道
路管理者にお伝えさせていただきます。

【令和５年３月末時点回答】
　令和５年３月３日に室蘭開発建設部苫小牧道路事務
所に街路灯の設置に関する要望を行いました。

C

C

市民生活部
　市民生活課
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6 【コミセン通りの路面改修（継続・追記）】
　沼ノ端中央町内会

　歩道を含む、踏切から道道までのコミセン通りの路面
破損が引き続き見受けられる。歩道は通学路にもなっ
ており、歩行者・自転車・車両交通量が多く、バスも通る
為、非常に危険である。難しいかもしれないが、補修で
はなく、徹底改修を要望する。

　御要望箇所につきましては、沼ノ端コミニュティセン
ターへのアクセスや通学路として利用されておりますこ
とから、改修の重要性について認識しているところでご
ざいます。現在、工事の工法や予算の検討を進めてお
りますが、改修までの間は通行の支障とならないよう適
宜補修を行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課

7 【明野川改修工事の促進（継続・追記）】
　沼ノ端中央町内会

年に何度か発生する短時間集中豪雨や新たな津波
浸水想定から沼ノ端地区の水による災害対策上、明野
川の早期本格的改修工事実施を強く要望する。

　明野川改修工事の進捗につきましては、明野川の河
川管理者である北海道室蘭建設管理部から「下流で合
流する安平川の改修計画と整合を図りながら進めてお
り、昨年度からは安平川の河道内調整地の盛土工事に
着手しておりますが、　この河道内調整地は規模が大き
く、整備には長期間の時間を要するところであります
が、今年度も引き続き、盛土工事や用地の買収を行っ
てまいりたい」と伺っております。
　市といたしましても、本市における重点要望事項とし
て、明野川における早期の本改修を継続して強く要望
していくとともに、地域の安全・安心のため、１年でも早く
実施していただけるよう、地域の声をお伝えしてまいりま
す。

B 都市建設部
　維持課
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反映区分 記号 内容

提言等の趣旨に沿って措置したもの Ａ （１）質問、照会等の内容であり、回答によりその趣旨を満たしたもの
（２）意見提言の趣旨に沿い、現行制度等で措置し、提言等の趣旨を満たしたもの
（３）行政組織、各種団体等との連絡、調整等を要し、調整等により提言の趣旨を満たしたもの
（４）当該年度中に事業が完了し、提言等の趣旨を満たすもの
（５）その他上記に類するもの
※当該年度中に完了しないものは含めない。

実現に向けて努力しているもの Ｂ （１）実現に向けて努力しているが、現段階での提言の趣旨を満たしていないもの
　（例）
　・制度、情勢等の新設、改正等を要するもの
　・予算措置を要するもの
　・行政組織、各種団体等の連絡、調整等を要するもの
（２）国、道等の事務事業に係るもので、実現に向けて、市として要望、提案を行うなどしているもの
（３）事業に着手（当該年度中に着手予定を含む）しているが、当該年度中に完了しないもの
（４）その他上記に類するもの

当面は実現できないもの Ｃ （１）現時点では、実現することが難しいもの
（２）優先順位等を見極めながら、状況に応じて判断するため、現時点では見通しが立たないもの
（３）その他上記に類するもの

実現が極めて困難なもの Ｄ （１）市の行政にはなじまないもの
（２）実現が極めて困難なもの
（３）その他上記に類するもの

その他 Ｅ 反映区分の選択になじまないもの

「市政への反映区分」


